



## AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



### Los ganadores de la iniciativa “Regala Navidad Barruelana” recogen su cesta de Navidad

*Carmina y Julián han acudido, esta mañana, al Ayuntamiento de Barruelo de Santullán, para recoger los productos donados por los establecimientos comerciales de la localidad.*

**Jueves, nueve de enero de 2025.**

NOTA DE PRENSA

El sorteo se celebró el pasado cinco de enero, y el número de Carmina fue el agraciado. Esta barruelana, que regentó un negocio, durante toda su vida **“ha agradecido a los comercios locales sus aportaciones, para que ella hoy pueda disfrutar, junto a su familia de esta gran cesta”**. En este sentido, la agraciada, ha querido lanzar un mensaje a los consumidores: **“tenemos que apostar por el comercio local, puesto que es lo que mantiene vivo al pueblo. Además, muchas veces nos pensamos que salir fuera a comprar es más barato, pero no pensamos en el combustible, el desgaste del vehículo y el riesgo en la carretera”**.

La iniciativa “Regala Navidad Barruelana” surgió desde el equipo de gobierno, liderado por Cristian Delgado, al inicio de la pasada legislatura, y se sustenta en la colaboración de los comercios locales que son los que donan los productos de esta Gran Cesta de Navidad.